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Впереди 
у гимнасток 
-  новые турниры

Очень насыщенным оказался 
нынешний учебный г о д  д л я  
воспитанниц тренера по художе
ственной гимнастике ФОК «Гео
лог» Натальи Муриновой.С 
сентября юные спортсменки 
приняли участие в 7 турнирах 
различного уровня.

И результаты соревнований 
радуют тренера: шесть её девочек 
заняли призовые места на недавнем 
Чемпионате ХМАО-Югры, четверо 
вошли в сборную округа. Успешно 
выступили на крупном турнире 
УрФО в Екатеринбурге Валерия 
Шубина и Полина Сыли. Впечатления 
у спортсменок самые благоприятные.

-  Очень сильные девочки приеха
ли на турнир, уровень выступлений 
был высокий, -  рассказывает Полина, 
-  тем интереснее соревноваться. Мы 
имеем возможность и на других 
посмотреть, и сравнить с тем, что 
умеем сами, есть, к чему стремиться...

По результатам этого турнира 
Валерия в числе трёх гимнасток 
округа получила путёвку на Спартакиа
ду молодёжи, которая состоится в 
мае в Челябинске.

Полина, как и другие девочки, 
сейчас готовится к поездке в Урай, 
где 29 апреля стартует Всероссийский 
турнир по художественной гимнастике.

Тренер надеется, что и там 
девочки покажут хорошие результаты. 
Мегионские гимнастки составляют 
серьёзную конкуренцию в нашем 
округе, - считает Наталья Александ
ровна, -  и опыт участия в выездных 
турнирах способствует росту мастер
ства гимнасток. Поэтому мы очень 
благодарны спонсорам, которые 
находят средства для поездок, роди
телям девочек, всячески нас поддер
живающим. Художественная гимнасти
ка -  очень красивый, но и довольно 
затратный вид спорта. И когда 
спортсменки достигают определённого 
уровня, приходится передавать их 
другим тренерам. В нашем городе, к 
сожалению, условий для дальнейшего 
роста нет. Моя воспитанница Анаста
сияГ Закорчевная сегодня успешно 
выступает на международных турнирах 
в составе сборной Москвы. Девочек 
приглашают на сборы в Екатеринбург, 
и мы такую возможность им предоста
вим...

Впереди у юных спортсменок -  
новые турниры. Совсем скоро один -  
из самых ответственных, 25  апреля 
состоится открытое первенство города 
Мегиона по художественной гимнасти
ке.

------------------------  Джамиля
ШАЙДУЛЛИНА

На ф ото: Полина Сыли, Валерия 
Шубина.
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Геолог состояние
| |  С1-ОЙСТР.

- Мне очень повезло, поскольку на 
трудовом пути у меня были опытные на
ставники и надёжные партнёры: Евге
ний Маликов, Александр Олейников, 
Михаил Мушак, Александр Кобзев, Кон
стантин Горев, Александр Лукашов, Иль
дус Асадуллин, - делится главный гео
лог. - Благодаря им я приобрёл не толь
ко навыки работы, но и жизненную муд
рость, научился преодолевать трудно
сти...

А трудностей в жизни предприятия 
в последнее время, действительно, было 
немало. 2009 год оказался для геологов 
одним из самых сложных - в связи с 
кризисом резко упали объёмы производ
ства (почти на 60 процентов).

Но геологи выстояли, мужественно 
преодолев испытания. Удалось сохранить 
основной костяк предприятия. В конце 
прошлого года, когда началась тендер
ная кампания по определению объёмов 
на 2010 год, руководство предприятия 
приложило максимум усилий. В резуль
тате получили даже немногим больше, 
чем планировали: 12 поисково-разведоч
ных скважин и 5 - подлежащих раскон
сервации.

- Правда, 2010 год начался непрос
то: из-за кризиса основные компании- 
заказчики, для которых мы строим сква
жины (кроме ОАО "СН-МНГ", у которого 
реализуется 5-летняя программа прове
дения геологоразведочных работ и объё
мы были уже определены), поздно про
вели тендеры, -  говорит Дмитрий Ру
саков. - Возникли определённые труд
ности в проведении подготовительных 
работ. Тем не менее, мы сумели выров
нять ситуацию и спланировать все даль
нейшие этапы работ. Приятно, что даже 
в нелёгкие для геологии годы предпри-
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ятия, для которых мы выполняли заказы, 
благодарят нас за качественную рабо
ту...

Жизнь входит в своё русло. Главный 
геолог ОАО "СН-МНГГ” с удовлетворени
ем отмечает, что работники предприятия 
успели выполнили всё, что планировали 
за время, пока был открыт "зимник”. Обо
рудование для бурения на площадки за
везено и готово к работе. Закончено бу
рение одной скважины для "ТНК-Уват", 
ещё двух -  для "СН-МНГ" -  продолжает
ся, завершаются вышкомонтажные рабо
ты на скважинах "Варьёганнефтегаза" и 
"Роснефти”.

- Расширение объёмов повлекло за 
собой "кадровый вопрос". Принимаем  
людей по срочным трудовым договорам. 
В первую очередь стараемся брать лю
дей, которых, к огромному сожалению, в 
трудные времена пришлось сократить, - 
говорит Дмитрий Анатольевич. - Верю, 
мы выстоим. Ведь геологи -  народ осо
бый, отличающийся не только романти
кой, но и самоуважением, настоящим муж
ским характером. В канун праздника хочу 
пожелать ветеранам геологии здоровья, 
работникам -  стабильности и веры в 
наше дело, молодым -  хороших и опыт
ных наставников.

ХОРОШ АЯ НОВОСТЬ

Победа на татами
МЕГИОНСКИЙ школьник Кирилл Манов успешно выступил на 

Командном первенстве России по дзюдо среди детей до 12 лет.
Соревнования проходили с 22 по 26 марта в городе Курске и 

собрали более 150 молодых спортсменов из разных регионов 
страны. Мегионец Кирилл Манов выступал в составе сборной 
команды Ханты-Мансийского автономного округа и показал от
личные результаты. Воспитанник тренера СК "Олимп” Татьяны

Чупровой выиграл все свои поединки. Первенство России сред 
юниоров делится на три этапа: общефизическая подготовка, 
демонстрация техники и непосредственно борьба дзюдо. В 
общем зачёте команда Югры заняла 3-е место, завоевав «брон
зу» в борьбе и демонстрации техники, по общефизическо 
подготовке югорчане были четвёртыми. Всего в соревновани
ях приняли участие 8 команд.
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НЕДАВНО Мегион украсил огромный баннер, сообщаю
щий, что "власть открыта”, с адресом сайта администрации 
Для того, чтобы более наглядно это продемонстрировать, пред 
ставители власти "пошли в народ" - представили Интернет-ре

сурс обучающимся на курсах пользователей компьютером в 
Центральной библиотеке.

Экскурс по сайту провела начальник управления по инфор
мационной политике Оксана Шестакова. "Курсанты” выяснили, 
что на сайте можно ознакомиться с нормативными документа
ми, проектами, отчётами служб, узнать новости, программу 
местного телевидения, прогноз погоды, рабочие телефоны 
любого управления администрации, информацию о проведе
нии конкурсов, а также задать свой вопрос через Интернет -  
приёмную главы и даже поучаствовать в опросе (в настоящее 
время на тему своевременной оплаты коммунальных услуг). 
Можно также проверить, как главой города выполняются на
казы избирателей, и тут же выразить своё мнение по этому 
поводу.

Живой интерес у слушателей вызвали практически все темы, 
особенно опрос, участвуя в котором можно своим мнением по
влиять на результат (любому человеку приятно осознавать, что 
от него что-то зависит).

Судя по тому, как увлечённо слушали информацию, теперь 
посетителей на admmegion.ru будет ещё больше.

- До этого я ни разу не заходила на городской сайт и не 
знала, что там так много интересного. Презентация дала мне 
много нового, - поделилась Лидия Шикова, - Теперь я буду 
всегда в курсе событий, происходящих в Мегионе.

Ирина
БОЙКО


